



13. November 2024 - Story

## Der Aufbau läuft: Bald startet das Winterwunderland der Autostadt

**Wolfsburg, 13. November 2024** – In knapp zwei Wochen ist es so weit: Ab dem 29. November 2024 begrüßt das Winterwunderland der Autostadt in Wolfsburg seine Gäste. Bis dahin sorgen viele fleißige Hände am Tag und in der Nacht für den reibungslosen Aufbau.

Bis zum 5. Januar 2025 verwandelt sich die Autostadt in eine zauberhafte Winterlandschaft, die Abwechslung und Spaß für Groß und Klein bietet: Von Schlittschuhlaufen auf der weitläufigen Eisfläche mit abendlicher Eisdisco über Curling bis hin zu Rodeln und Schneemannbauen in der 1.100 Quadratmeter großen Schneewelt. Zu den besonderen Glanzlichtern des Winterwunderlandes in der Autostadt zählt eine beeindruckende Installation aus insgesamt rund 40 Kilometer langen Lichterketten, die Bäume und Hecken festlich schmücken. Die Schornsteine des Volkswagen Kraftwerks werden dabei kunstvoll als Adventskerzen inszeniert. Alle Informationen zum Winterprogramm unter: [www.autostadt.de/winter](http://www.autostadt.de/winter)

---

Über die Autostadt in Wolfsburg – die weltweit führende Automobildestination

Als Kommunikationsplattform des Volkswagen Konzerns und seiner Marken macht die Autostadt in Wolfsburg die Werte des Konzerns und das Thema Mobilität in all ihren Facetten erlebbar. Über 42 Millionen Gäste haben den Themenpark und außerschulischen Lernort seit der Eröffnung im Jahr 2000 besucht, der damit zu den beliebtesten touristischen Destinationen in Deutschland gehört. Zudem ist die Autostadt das weltweit größte automobiler Auslieferungszentrum und beherbergt das markenübergreifende Automobilmuseum Zeithaus. Mit einer Vielzahl kultureller Veranstaltungen ist die Autostadt überdies ein internationaler Treffpunkt für kulturell Interessierte.